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 الملخص 

لتعليم مهارة الإستماع البحث العلمي تحت الموضوع "تأثير تطبيق وسيلة بث التدوين الصوتي  

" الذي كتبه ذاكي مرتضى، رقم دفتر القيد الفصل العاشر المدرسة الثانوية بستان المتعلمين بمدينة باليتار

الحكومية قسم تعليم اللغة العربية، كلية التربية والعلوم التعليمية، الجامعة الإسلامية    12202173105

 الأستاذ الدكتور صاحب الماجستير.   سيد عالي رحمة الله تولونج أجونج، المشرف

 وسيلة التدوين الصوتي، مهارة الإستماع، اللغة العربيةالكلمة الرئيسية:  

يهدف تعليم اللعة العربية لتطور كفاءة الطلاب في استخدام اللغة العربية لسانا أوكتابة. يمكن 

الأربعة لسانا أو كتابة. أحد من   ماهرا في المهاراتأن يقال أن اللغة العرية نجاح إن كان الطلاب يتم  

المهارات المذكورة هي مهارة الإستماع. في تعليم مهارة الإستنماع، يلزم للمدرس أن يستخدم الطريقة 

الممتعة ليمكن الطلاب نشاط في التعليم. ولكن، في الحقيقة، لا يزال كثير من الطلاب الذين والوسيلة  

بتعليم اللغة العربية لأن الصعوبة.ز هذا الأمر يسبب ضجرا ولا يفهمون، حتى في الخوف  يشعرون  

التدوين الصوتي الذي يمكن أن يجعل الطلاب أفهم وأنشط في  الباحث يهتم استخدام طريقة بث 

 تعليم مهارة الإستماع. 

( وصف طريقة بث التدوين الصوتي في المدرسة الثانوية 1أهداف البحث في هذا البحث هو ) 

( وصف مهارة تعلم الطلاب في مادو مهارة الإستماع 2الإسلامية بستان المتعلمين بمدينة باليتار، )

ث التدوين ( وصف تأثير طريقة ب 3في المدرسة الثانوية الإسلامية بستان المتعلمين بمدينة باليتار، و )

الصوتي لتعليم مهارة الإستماع في المدرسة الثانوية الإسلامية بستان المتعلمين بمدينة باليتار. يستخدم 

هذا البحث المدخل الكمي بنوع البحث االتجريبي. يستخدم الباحث فصلين، يعني فصل التحكم 
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ذ العينات في هذا البحث الطلاب. وأما تقنية أخ   90والفصل التجريبية. العينات في هذا البحث هي  

هي أخذ العينات العشوائية. أداة هذا البحث باستخدام الملاحظة والتوثيق والإختبار. وتقنية جمع 

البيانات في هذا البحث هي اختبار نتائج التعلم وبث الدزين الصوتي. تقنية تحليل البيانات المستخدمة 

ت من نتائج الملاحظة وتحليل البيانات لنتائج في هذا البحث هي تحليل البيانات الوصفية، وللبيانا

 التعلم باستخدام اختبار الإحصاء اختبار التوقيع. 

التدوين  تطبيق طريقة بث  والبارز بين  الواضعي  التأثير  أن موجود  البحث  نتائج هذا  تدل 

 بمدينة الصوتي لنتائج تعليم مهارة الإستماع الطلاب الفصل العاشر المدرسة الثانوية بستان المتعلمين

 0.05،    0.000باليتار، الذي يدل بناء على اختباري أنوفا بقيمة الأهمية للمتغير طريقة بث التدوين  

 واكتساب تحليل ت العد. 
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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Penerapan Media Podcast Terhadap 

Pembelajaran Maharah Istima; kelas X MA Bustanul Muta’allimin Kota Blitar” 

yang ditulis oleh Zaki Murtadho, NIM 12202173105 Jurusan Pendidikan Bahasa 

Arab, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, UIN Sayyid Ali Rahmatullah 
Tulungagung, Dosen pembimbing Prof, Dr. Sokip, M.Pd.  
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Pembelajaran Bahasa Arab bertujuan untuk mengembangan kemampuan 

pelajar dalam menggunakan bahasa Arab baik lisan maupun tulisan. Pembelajaran 

Bahasa Arab dapat dikatakan berhasil apabila siswa sudah menguasai empat 

keterampilan bahasa secara lisan maupun tulisan. Salah satu keterampilan itu adalah 

keterampilan menyimak (maharah al istima'). Dalam pengajaran maharah al 

istima', guru harus menggunakan metode dan media yang menarik agar siswa dapat 

aktif melakukan pembelajaran. Namun pada kenyataannya, masih banyak siswa 

yang bosan, tidak paham, bahkan takut dengan pelajaran Bahasa Arab karena dirasa 

sulit. Hal ini membuat peneliti tertarik menggunakan metode siaran podcast yang 

dapat membuat siswa lebih paham dan aktif dalam pembelajaran maharah al 

istima'. 

Tujuan penelitian ini adalah (1) mendeskripsikan metode siaran podcast di 

MA Bustanul Mutaallimin Kota Blitar, (2) mendeskripsikan keterampilan belajar 

siswa dalam mata pelajaran maharah istima di MA Bustanul Mutaallimin Kota 

Blitar, dan (3) mendeskripsikan pengaruh metode siaran podcast terhadap 

pembelajaran maharah istima siswa di MA Bustanul Mutaallimin. Penelitian ini 

menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian eksperimen. Peneliti 

menggunakan dua kelas, yaitu kelas kontrol dan kelas eksperimen. Sampel 

penelitian dalam penelitian ini adalah 90 siswa. Adapun teknik pengambilan sampel 

dalam penelitian ini adalah Stratified Random Sampling.  Instrumen penelitian ini 

menggunakan observasi, dokumentasi, dan tes. Teknik pengumpulan data dalam 

penelitian ini adalah tes hasil belajar dan siaran podcast. Teknik analisis data yang 

digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data deskriptif untuk data hasil 

observasi dan analisis data tes hasil belajar menggunakan uji statistik tes tanda (sign 

test). 

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa terdapat pengaruh yang positif dan 

signifikan antara penerapan metode siaran podcast terhadap hasil pembelajaran 

maharah istima’ siswa kelas X MA Bustanul Muta’allimin Kota Blitar, yang 

ditunjukkan berdasarkan uji anova dengan nilai signifikasi untuk variabel metode 

siaran podcast  0,000 , 0,05 dan pemerolehan analisis thitung 
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ABSTRACT 

 

Thesis with the title “The effect of Application of Podcast Media on 

Maharah Istima’ Learning in class X MA Bustanul Muta’allimin Blitar City” 

written by Zaki Murtadho, NIM 12202173105 Department of Arabic Language 

Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, UIN Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, Advisor Prof. Dr. Sokip, M.Pd. 
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Learning Arabic aims to develop students abilities in using Arabic both 

spoken and written. Learning Arabic can be said to be successful if students have 

mastered the four language skills orally and in writing. One of those skills is 

listening skill (maharah al istima'). In teaching maharah al istima’, the teacher must 

use interesting methods and media so that students can actively learn. However, in 

reality, there are still many students who are bored, do not understand, and are even 

afraid of learning Arabic because it is considered difficult. This makes researchers 

interested in using the Podcast broadcast method that can make students more 

understanding and active in learning maharah al istima’. 

The purposes of this research are (1) to describe the Podcast broadcasting 

method at the Bustanul Mutaallimin High School, Blitar City, (2) to describe 

student learning skills in the Maharah Istima’ Learning at the Bustanul Mutaallimin 

High School, Blitar City, and (3) to describe the effect of the Podcast broadcast 

method on Maharah Istima’ Learning at MA Bustanul Mutaallimin. This research 

used a quantitative approach to the type of experimental research. Researchers used 

two classes, namely the control class and the experimental class. The research 

sample in this study was 90 students. The sampling technique in this study is 

Stratified Random Sampling. The research instrument uses observation, 

documentation, and tests. Data collection techniques in this study are learning 

outcomes tests and Podcast broadcasts. The data analysis technique used in this 

study is descriptive data analysis for observational data and analysis of learning 

outcomes test data using the sign test statistic test. 

The results of this research state that there is a positive and significant effect 

between the application of the Podcast broadcast method on the learning outcomes 

of students of class X MA Bustanul Muta’allimin Blitar City, which is indicated by 

the ANOVA test with a significance value for the Podcast broadcast method 

variable 0.000, 0, 05 and obtained analysis tcount. 


